



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD

03/01/2023

LEGISLATIVO



Ministros optaron por fortalecer la independencia de la Corte: Alito Moreno

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) felicitó a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, quien fue elegida como la nueva presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

<https://laverdadnoticias.com/politica/Ministros-optaron-por-fortalecer-la-independencia-de-la-Corte-Alito-Moreno-20230102-0180.html>